



Pour nos retraites ... **LE 23 SEPTEMBRE**

Continuons la lutte pour le retrait du projet

Reculer l'âge de départ en retraite de 2 ans, c'est 1.4 millions de chômeurs supplémentaires.



Défendre nos retraites, c'est défendre l'emploi.

1% de salaire en plus pour tous, c'est 2 milliards de cotisations supplémentaires.

La journée de mobilisation du 7 septembre a été une véritable réussite.

Pour autant les annonces du Président de la République, qui se veulent une réponse aux manifestants, ne modifient en rien la logique globale de la réforme proposée, les injustices demeurent.

Ce projet doit être abandonné et de véritables négociations doivent s'engager, qui prennent en compte les revendications des salariés, afin de pérenniser et améliorer notre système par répartition.

Même si la loi a été votée à l'Assemblée Nationale le 15 septembre, la lutte continue.

L'Intersyndicale appelle à faire du 23 septembre, une nouvelle journée de grèves et manifestations de grande ampleur.

- ◆ *Ni recul de l'âge légal*
- ◆ *Ni allongement de la durée des cotisations.*
- ◆ *Ni diminution du montant des retraites.*
- ◆ *Imposons la reconnaissance de la pénibilité.*
- ◆ *Défendons le code des pensions civiles et militaires.*

L'heure est à la grève interprofessionnelle

La mobilisation de tous, actifs, retraités, jeunes, privés d'emploi, est indispensable !

**TOUTES ET TOUS DANS L'ACTION
FAISONS RECULER LE GOUVERNEMENT**

Le 23 septembre toutes et tous unis, en grèves et en manifestations.

Dans l'Allier, les manifestations auront lieu le
23 septembre à 15 h 00

- ◆ **Montluçon** : départ **Place Jean Dormoy (St Paul)**
- ◆ **Moulins** : départ devant le lycée **Théodore de Banville**
- ◆ **Vichy** : départ **Place de la Poste**